

# *Gaza regresa a debates en ONU mientras Israel ignora el alto al fuego*

---



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 29 may (RHC) La situación humanitaria en Gaza centrará hoy otro encuentro del Consejo de Seguridad de la ONU, mientras las autoridades israelíes ignoran los llamados desde todas las instancias a detener su avance en Rafah.

La sesión fue anunciada luego de que las Fuerzas de Defensa bombardearan áreas donde permanecían desplazados de esa sureña demarcación, ahora bajo una intensa ofensiva que obligó a más de un millón de palestinos a abandonar la zona.

Al menos 46 gazatíes fueron asesinados en los últimos días como consecuencia de los ataques aéreos, que provocaron una ola de condena internacional mientras que Israel calificó los hechos como un “trágico percance”.

El martes, el máximo órgano para la paz del planeta se reunió en consultas cerradas en un encuentro solicitado por Argelia, representante árabe en el Consejo, y apoyada por Eslovenia.

Poco antes de la reunión, el secretario general de la ONU, António Guterres, condenó las agresiones israelíes y pidió más protección para la población.

«Como ha dicho antes, el horror y el sufrimiento deben cesar de inmediato», aseguró el alto representante en un comunicado que insistió en la necesidad de un alto al fuego y la liberación de los rehenes.

La catástrofe humanitaria en Gaza agregó, se ve agravada ahora por la desmesurada perspectiva de una hambruna provocada por el hombre.

El secretario general recordó las recientes órdenes de la Corte Internacional de Justicia que exigieron a Israel detener la ofensiva en Rafah, donde permanecía más de la mitad de la población de Gaza a inicios de este mes.

De acuerdo con el titular de la ONU, las autoridades israelíes deben permitir, facilitar y posibilitar la entrega inmediata, segura y sin obstáculos de suministros humanitarios a quienes la necesitan.

El máximo responsable del organismo instó además a mantener abiertos todos los puntos de cruce de conformidad con las resoluciones establecidas por el Consejo de Seguridad.

«Las organizaciones humanitarias deben tener acceso humanitario pleno, rápido, seguro y sin obstáculos para llegar a todos los civiles necesitados en toda Gaza», dijo.

Además, llamó a trabajar rápidamente para restablecer la seguridad, la dignidad y la esperanza de la población afectada, lo que requerirá esfuerzos urgentes para apoyar y fortalecer al nuevo Gobierno palestino y sus instituciones, incluida la preparación de la Autoridad Palestina para que reasuma sus responsabilidades en Gaza. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/355951-gaza-regresa-a-debates-en-onu-mientras-israel-ignora-el-alto-al-fuego>



**Radio Habana Cuba**